

「江東区民まつり」に出店しました！

2023年10月14日(土)に都立本場公園にて開催された「江東区民まつり」に今年も出店しました!!

15日(日)は荒天のため中止になってしまいましたが、秋晴れの14日はとてもたくさんご来場いただきました。ありがとうございます(^^)

今年も出店予定ですので、ぜひ皆さまお越しください♡



「スーパーボールすくい」がお子様大人気！皆さんすくうのがとても上手で、たくさんすくってました♪



「かぼちゃの重さ当てクイズ」は 377 名のご応募がありました。正解は 5.3kg でした！ピタリ賞は4名、ニアピン賞は16名もいらっしゃいました(〇)



2023 納涼祭のご報告

8月26日(土)に初のイベント「納涼祭」を開催いたしました!!

新入社員がリーダーになって企画するイベントで、初開催にもかかわらず想定外のたくさんのお客様にご来場いただきました。

直前まで大雨でしたが、始まった途端に快晴に!

暑い中、かき氷やきゅうりを頼る子供たち、射的や輪投げを楽しむ子供たち、ビールや冷酒を楽しむ大人たち...たくさんの笑顔が見られました(^^)

お越し頂いたお客様、ご近所にお住まいの皆様、大勢お集まり頂き本当にありがとうございました!!

今年もぜひ浴衣や甚平を着てお越しください!!

第10回 地引網&バーベキュー ご報告



2023年9月30日(土)に九十九里にて「地引網&バーベキュー」イベントを開催予定でしたが、海のごみのため地引網は中止になりました。

でもバーベキューはやりたい!!ということで、現地に向かい網元さんのお部屋にてバーベキューを楽しみました♡海鮮やお肉でお腹いっぱいになった後はお楽しみのビンゴ大会!

今回は大人のビンゴ大会もあり、子供たち以上の盛り上がりでした(^^)、少しでも海をきれいにしようと、社員、お客様、協力業者様でゴミを拾ってきました。

今年こそ地引網が出来ることを願っています!!

